



ООО «Таргин КРС»

450024, г. Уфа, ул. Центральная, 59  
тел.: +7 347 2-101-101, доб. 40-310

e-mail: krs@targin.ru

www.targin.ru

ИНН 0245014219, КПП 025250001

Исх. № ТК-02/456 от «7» 03 2016г.

Генеральному директору  
ООО «АКРОС»  
Королеву А.В.

Благодарственное письмо

Уважаемый Андрей Владимирович!

Настоящим сообщая Вам, что для ООО «Таргин КРС» перед проведением операций КРС на скважинах №ЗТОР, №3035 Тортасинского месторождения Заказчика ООО «Бурнефтегаз», существовала необходимость проведения процесса щадящего глушения скважин. Для решения данной задачи компанией ООО «Акрос» была разработана программа технологии щадящего глушения скважин с применением блокирующего состава на водной основе «МЕХ-BLOCK» и применена на данных скважинах с услугами инженерного сопровождения.

В результате проведенных работ блокирующий состав на водной основе «МЕХ-BLOCK» зарекомендовал себя как надежный и качественный реагент для подготовки пачек глушения при проведении операции КРС, а также для защиты продуктивного пласта и обеспечения максимального сохранения продуктивности скважин.

Высокое качество реагента соответствует всем требованиям и позволяет эффективно решать поставленные задачи по щадящему глушению скважин в сложных горно-геологических условиях.

ООО «Таргин КРС» выражает коллективу ООО «АКРОС» благодарность за поставляемый качественный реагент. Надеемся на дальнейшее долгосрочное и взаимовыгодное сотрудничество.

С уважением,

Главный инженер  
Т.В. Доняев

Исполнитель: Гашников О.А., тел. 7 (347) 210-16-62, e-mail: O.Gashnikov@targin.ru



LLC Targin KRS  
450024, Ufa, Tsentralnaya Str., 59,  
Tel: +7 347 2-101-101, ext. 40-310

e-mail: [krs@targin.ru](mailto:krs@targin.ru)

[www.targin.ru](http://www.targin.ru)

INN 0245014219, KPP 025250001

Ref. No. TK-02/456 dd «4» 03 2016.

General Director  
LLC AKROS  
Korolev A.V.

Recognition letter

Dear Andrey Vladimirovich,

This is to inform you that LLC Targin KRS before conducting WO operations on wells No.3TOR, No.3035 at Tortasinskoe field of Burneftegaz (Customer) faced the necessity of non-damaging well completion. To resolve this task LLC Akros developed technology of non-damaging well killing using water-based blocking compound MEX-BLOCK and applied it in the above wells with engineering support services.

Based on the results of the completed operations the water-based blocking compound MEX-BLOCK proved itself as a reliable and high quality chemical for preparation kill pills during WO operations and for protection of the productive formation and maximization of preservation of the productivity of wells.

High quality of the chemical meets all requirements and allows for efficient resolution the non-damaging well completion tasks in the challenging engineering and geological conditions.

LLC Targin KRS expresses its acknowledgement to LLC AKROS for the supplied high quality chemical. We hope for further long-term and mutually beneficial cooperation.

Respectfully,  
Chief Engineer,  
T.V. Donyaev

Drafted by: Gashnikov O.A., tel: 7 (347) 210-16-62, e-mail: [O.Gashnikov@targin.ru](mailto:O.Gashnikov@targin.ru)